
令和３年第１回阿武町議会定例会 

一 般 質 問 

 

通告者 ５名 

 １．市原 旭議員 

（１）新型コロナワクチンについて 

 

 ２．清水教昭議員 

（１）町づくりの一歩は、今ある遺産を知り、温めて発信をして 

いくことが大切ではないか 

（２）風力発電事業の「環境影響評価方法書」が、住民に寄り添 

  った資料になっているのか 

    

 ３．中野祥太郎議員 

（１）高齢者の交通問題について 

（２）婚活の対策について 

 

４．伊藤敬久議員 

（１）防災対策について 

（２）一次産業の対策について 

 

５．田中敏雄議員 

（１）高齢社会に対応した町づくりについて 

（２）老朽化した橋梁の管理について 

 


